
ANFRAGE 

 

der Abgeordneten Mag. a Indra Collini an Landesrat für Integration und Veranstaltungswesen 

Gottfried Waldhäusl 

 

betreffend: “Studien, die durch das Land Niederösterreich in Auftrag gegeben werden“ 

 

Um die Arbeits- und Meinungsbildungsvorgänge in den verschiedenen Ämtern der 

Niederösterreichischen Landesregierung besser nachvollziehen zu können - und auch mit 

Blick auf die aktuellen politischen Vorkommnisse - ist es im Sinn der Transparenz für die 

Bürger_innen wesentlich zu erfahren, welche Studien durch das Land NÖ in Auftrag gegeben 

werden bzw. wurden, wer diese erstellt hat und wieviel sie gekostet haben. 

 

Die Gefertigte stellt daher an Landesrat für Integration und Veranstaltungswesen Gottfried 

Waldhäusl folgende 

 

Anfrage: 

 

 

  

1. Welche Studien wurden in Ihrem Verantwortungsbereich seit 05.12.2019 bis dato 

(Stichtag: Tag der Anfragebeantwortung) in Auftrag gegeben? Bitte um Aufgliederung 

jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und Kosten. 

2. Werden diese Studien veröffentlicht? 

a. Wenn ja, wo? 

b. Wenn nein, weshalb nicht? 

c. Wenn nein, ist geplant, sie in naher Zukunft zu veröffentlichen? 

3. Welche Erkenntnisse aus Studien wurden seit 05.12.2019 bis dato in Ihrem 

Verantwortungsbereich umgesetzt? 

a. Wie wurden diese Erkenntnisse konkret umgesetzt? 

4. Welche Studien sollen bis 1/2023 in Auftrag gegeben werden? Bitte um 

Aufgliederung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und Kosten. 
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